



Hallo, da bin ich wieder, der **Wolli**!

Diesmal allein, weil der Timi wohnt ja gaaanz weit weg. Schade!

Ein großes Dankemäääh für deine tollen Ideen! Smoothies gegen Langeweile. Das versuche ich auch gleich. Schau mal. Orangensaft schmeckt wirklich supergut. Und dann habe ich gleich ausprobiert, was ich mit Orangen noch alles machen kann. So wie du in der Schule. Da tust du ja auch experimääähntiern. Heißt das so? Ausprobieren meine ich halt. Also: mit



Orangen kann man echt tolle Sachen machen. Gewürznelken reinstecken, das riecht so supermäääh. Und dann kann ich Orangen herumrollen, einen Turm

bauen und draufsteigen, da wird dann Matsch draus. Orangen auspressen. Den Saft kann man trinken und drin schwimmen. Der Mama hat das nicht so gut gefallen. Und ihren Saft hat sie auch nicht mehr trinken können. Versteh ich nicht, war eh noch was im Glas drin. Naja, und das meiste war in meinem Fell. Und, Fell wird viel nass und ein bissi orange,

wenn man in Orangensaft schwimmt. Das sind doch Superexperimääähnte, oder? Was tust denn du zuhause experimääähntiern? Dir fällt sicher was ein, wo Mama und Papa sich nicht ärgern müssen, oder? Magst du es mir verraten? Dann kann ich's wieder nachmachen.

Ah ja, und rechnen kann ich mit Orangen auch:



$$\text{orange} + \text{hat} + \text{cup} = \text{juice}$$

So, und jetzt geh ich in den Wald. Endlich herumtollen!!! Juchuumäääh! Bis zum nächsten Mal!

Liebe Määäh-Grüße

Wolli